



1学期たいへんお世話になりました

保護者の皆様のご協力により、本日、1学期を無事に終了することができました。夏休みは、7月21日（金）から8月24日（木）までの35日間です。「夏休みのくらし」、「夏休みプールなど予定表」、「学年通信」、「ほけんだより」等の学校からの配布物をご覧になり、規則正しい生活を心掛け、健康で充実した夏休みが送れますよう、ご協力をよろしくお願い致します。

【本日の終業式でのお話】

皆さんおはようございます。4月7日から始まった1学期が、今日で終わります。明日から、待ちに待った夏休みです。今年の夏休みは35日間、1ヶ月とちょっとです。長い長い夏休みは、いろいろなことにチャレンジできるチャンスの時でもありますので、目標を持って計画的に過ごして欲しいと思います。

みなさんは、この後、それぞれの教室で、担任の先生から通知表を受け取ります。1学期にがんばったこと、もう少し努力をして欲しいことなどが細かく書いてありますので、しっかりと読んで、1学期の自分をよく振り返ってください。そして、2学期の新しい目標を立ててください。

さて、1学期のみなさんの様子を振り返って、校長先生からも良かったことと、2学期にもう少しがんばって欲しいことを話します。よく聞いてください。

まず良かったことは2つあります。

一つ目は、あいさつがとてよくできるようになったことです。「おはようございます」「こんにちは」などのあいさつがとてよくできるようになったと、校長先生は感心しています。

特に良いのが、しっかりと目を見てあいさつをしてくれる人がとて増えたところです。中には、あいさつの後に、「今日はプールがあるから楽しみなんだ」とか「朝、学校へ来る途中でカナブンを見つけたんだよ。先生にお願いして教室で飼いたいんだ」などと話しかけてくれる人もいました。そんなときは、校長先生はみなさんと仲良くなれた気がしてとて嬉しかったです。これからも気持ちの良いあいさつがもつとてできるようになって欲しいと思います。

良かったことの2つ目は、みなさんが元気に校庭で遊ぶ姿がとて増えたことです。今年の西小学校の大きな目標は「元気で丈夫な体づくりです。」と全校朝会でお話をしました。暑さに負けないで、楽しそうに鬼ごっこやドッジボール、サッカーなどを楽しむみなさんの姿がたくさん見られて、校長先生はとて嬉しかったです。夏休み中もとて暑い日が多いと思いますが、涼しい部屋でゴロゴロしているだけでなく、熱中症に十分気をつけて、元気に外でも遊んで欲しいと思います。

次に、がんばって欲しいことです。みなさん全員に当てはまらないかも知れませんが、1つだけあります。

それは、朝、自分の足で歩いて登校をして欲しいということです。みなさんの中には、何か特別な事情があって、おうちの人の車で送り迎えをしてもらわないといけない人がいるかも知れませんが、これはしょうがないことです。

でも、「なんとなく車で送ってもら方が楽だから」とか「朝ギリギリまで寝ていて遅刻しそうになってしまうから」とか、自分の都合やわがままで送ってもらっている人もいます。これは、是非やめて欲しいと校長先生は思っています。自分でできることを自分でやらないと、いつも誰かを頼ったり、自分でやろうとしない人になってしまいます。これは、とて残念なことです。雨が降っている日や、学校が遠い人などにとっては、大変なことかもしれませんが、自分のことはできる限り自分でするように努力してください。これは、2学期からのお願いです。よろしくお願ひします。

それでは、健康と安全にしっかりと注意して、夏休みを楽しく過ごしてください。8月25日の2学期のはじめの日に、元気に会いましょう。校長先生の話が終わりにします。

